
    平成 22 年 6 月 組長会議議事録 

                       平成 22 年 6 月 20 日   総務部長 
1. 日時；6 月 20 日：10 時～ 
2. 出席；27 名（1 名欠席） 
3. 議事録 
 Ⅰ．特別出席者 挨拶 

①． 福祉会 松本主任挨拶 
  福祉会が主催した５月２７日のバスツアーは、参加者多数、皆さんに喜んで頂き無

事終了しました。町内会のご協力に感謝致します。尚、先月の食堂も盛況裏に実行で

きました。 
  又、秋に予定されています町内会主催の敬老会には協力させて頂きます。 
②．民生委員挨拶；新海・那須委員が出席、新海委員から概要次のような挨拶があった。 
 ａ．9 丁目の 65 歳以上；425 名  70 歳以上；270 名  一人暮らし；約 50 名 

ｂ．一人暮らしや 80 歳以上で夫婦二人の方々を重点に見守りを行っている。 
ｃ．対象者が多く、民生委員二人では、眼が行き届かないので、皆さんの協力をお願

いしたい。 
ｄ．特に、玄関灯がつけっぱなしになっていたり、行動がぎこちなく不自然な場合な

ど、異常に気付かれた場合には、ご一報願いたい。見守りは町内の全員で行う気持

ちが大切、是非力を合わせて 9 丁目の安全性を高めて参りましょう。 
 ２．日の里地区コミュニティ協議会報告 
  ①．日の里まつり（8 月 21・22 日）に向けて、実行委員会が動き始めた。 
   ａ．キャッチフレーズ決まる； 
     ＷＡになれ日の里! 
     右：子ども達に伝えよう  まつりの心 
     左：燃えろ!日の里 心は一つ 

ｂ．パレード；昨年同様午前中に実施、短縮を検討する 
ｃ．出店；「日の里在住者」に限定 
ｄ．出演依頼等は随時実施。 

  ②．ＮＨＫの朝のラジオ体操（実況放送）が 
７月２２日、午前 6 時から、ユリックス多目的広場で行われる。参加自由 

③．22 年度子どもの居場所づくりが始まる（西小おいでおいでクラブ） 
④．献血の依頼；回覧でお願いする。ご協力を頂きたい。 
⑤．国政調査・調査員募集；9 丁目に 4 名の協力依頼があり充足した。 

３．町内会関係 
  ①．会費の徴収状況；田仲会計から一般家庭分については順調に推移している旨の報告。 

総務部長から、アパート関係では５箇所の中、２箇所は解決。３箇所分は、代理店（不

動産会社）と交渉中、しばらく時間が掛る旨を報告。 
②． 教育文化部；まつりの準備が始まった。 
③． 健康福祉部；講習会「認知症の早期発見とその対策」が次の通り実施される。 

７月１６日 (１３時～   )   於、日の里コミセン 



  ④．生活環境部；生田部長より、今秋の一斉掃にそなえ、各組に割り当てられている公

共部分の清掃場所を地図上に明記したいので、各組の担当場所を教えて欲しい、旨の

要望があった。 
⑤ ．公民館関係；総務部長からテレビのアナログ放送の終了は来年７月であり、デジタ

ルテレビの購入は来年度になってからで間に合うと考えていたが、例のエコポイント

(今回のテレビでは略３万円)が来年度も継続される保証が無いため、今年度中に購入

すべきではないかと考え、別紙案を有識者に依頼し作成した。テレビはホールの広さ

から５０インチを予定すれば、総額略３０万円を要する。 
   本件は急ぐ必要もないので、今日の数値は参考とし、皆さんに考えて頂き、９月

ごろまでにはお決め願いたいと考えているので、宜しくお願いしたい。 
⑥．南郷王丸地区に『馬券売り場』設置中止の運動について、現状報告があった。 
 9 月の市議会定例会議に、署名をそえ請願する予定。 
⑦．自主防災会の体験ツアー出席者から感想が発表された。 
 

 

４． 次回 ７月１８日(日)  １０時～ 

 

５． ６月の分別ゴミ出し日  ３０日(水) 
                        以上 

 


